

Telemedellín / Noticias / Medellín / 175 entidades se vincularon al mejoramiento del aire en Medellín

175 entidades se vincularon al mejoramiento del aire en Medellín

27 noviembre, 2019 - Camilo Holguín



Hoy las autoridades ambientales presentaron ante el **Gobierno Nacional** y los empresarios los avances de la ciudad y el **Valle de Aburrá** en acciones preventivas y de manejo para mejorar la calidad del aire.



Los protocolos y el pacto por la calidad del aire ejecutados en **Medellín** en los últimos cuatro periodos de contingencia ambiental han demostrado que fueron las decisiones correctas.

Para el **Gobierno Nacional**, las medidas adoptadas en **Medellín** por la calidad del aire son ejemplo en Colombia.

Otras entidades como **Ecopetrol** se unen a la iniciativa. Un reciente estudio realizado en **80** estaciones de servicio en todo el **Valle de Aburrá** evidenció que la calidad de los combustibles también viene mejorando.

La empresa también **anunció** nuevos convenios con entidades como el **Politécnico Jaime Isaza Cadavid** y la siembra de **800 árboles** de especies nativas en **Medellín, Envigado, Sabaneta, Itagüí y Bello**.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos +

 Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

La ciudad ya cuenta con el Plan Estratégico Habitacional para el 2030

28 noviembre, 2019 - Melissa Lozano



La ciudad ya cuenta con el **Plan Estratégico Habitacional** para el **2030**. Una ruta de vivienda y hábitat construida con la comunidad para los próximos diez años.

La ruta en materia de vivienda y hábitat para los próximos diez años en la ciudad ya está lista, entre los diagnósticos evidenciados en el **Plan Estratégico Habitacional** de **Medellín** se encuentra la necesidad de crear más inquilinatos, un mayor control del territorio hacia las laderas, entre otros.

El plan fue compartido con los integrantes del **Consejo Consultivo Municipal Habitacional**, conformado por representantes de cada comuna y corregimiento de la ciudad.

El objetivo es que cada año dependiendo de las necesidades que vayan surgiendo en los territorios, este **Consejo** pueda sesionar y tomar decisiones alrededor de la vivienda y el hábitat.

La conformación de este consejo se convierte en referente regional y nacional en materia de gobernanza.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos +

 Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Universidad Nacional pierde \$500 millones diariamente por el paro

28 noviembre, 2019 - Jair Orozco



Un panorama difícil atraviesa la **educación superior pública** en Medellín, especialmente la **Universidad Nacional** que continúa en paro y que pierde millones cada día por la anomalía académica. Esta mañana el vicerrector de la institución anunció en Noticias Telemedellín AM que en 2020 solo tendría un semestre académico y que comenzaría en agosto.

La Universidad Nacional Sede Medellín tiene problemas con su **calendario académico**. El segundo semestre de 2018 debió extenderse hasta el primer trimestre de este año, luego el primer semestre de 2019 pese haber iniciado con retrasos culminó con éxito, pero el segundo parece no alcanzar a concluir por la coyuntura actual.

Esta mañana en Noticias Telemedellín AM, el vicerrector de la institución de educación superior, Juan Camilo Restrepo, anunció que posiblemente uno de los dos semestres no se abriría.

La situación afectaría a los 12.500 estudiantes de la Nacional en Medellín, pero más a los que viven fuera del Valle de Aburrá y a los que aspiran ingresar a la educación pública en esta institución, porque no habría **admisión** para el segundo semestre de 2020.

A esto se suman los 500 millones de pesos que diariamente pierde la Universidad por cuenta del **paro nacional**.

Parte de esta situación podría replicarse en la Universidad de Antioquia si la **Asamblea Estudiantil** decide entrar en cese de actividades.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos +

 Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

“Petro parece como si no se hubiera desmovilizado”: Alcalde de Medellín

27 noviembre, 2019 - Santiago Noreña



Apropósito de la coyuntura nacional, el **Alcalde de Medellín**, Federico Gutiérrez, se pronunció al finalizar la reunión que sostuvieron los mandatarios locales con el presidente Iván Duque, sobre la actitud incendiaria que tienen algunas personas como el senador **Gustavo Petro**.

“Parece como si no se hubiera desmovilizado y yo ese mensaje lo quiero mandar porque es increíble los mensajes que escuchamos en las redes sociales. Es inadmisible que él esté convocando a niños a que vayan a los paros, a que no vayan a estudiar y se vayan a las calles”, afirmó el mandatario de los medellinenses.

Más Leído

Más Reciente

Habrà interrupción del servicio acueducto en Medellín y Envigado

Estos serán los lugares donde se realizarán las marchas de hoy en Medellín

Estos son los puntos de concentración en Medellín para este miércoles

¿Por qué en Medellín las marchas no han terminado en actos vandálicos?

Así se implementarán los tres días sin IVA que propone el Presidente Duque

Jueza que favoreció a 'Epa Colombia' será investigada

"Petro parece como si no se hubiera desmovilizado": Alcalde de Medellín

Estos son los estrenos que trae Netflix para el mes de diciembre

Así está la movilidad en Medellín con las manifestaciones ciudadanas

Nueva actualización de Whatsapp te avisará quién te bloquee